



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー会長 ゴードンR マッキナリー  
2023-2024年度 国際ロータリーのテーマ  
「世界に希望を生み出そう」

(第2660地区ガバナー 延原 健二)

WEEKLY BULLETIN

# OSAKA NAMBA

大阪難波ロータリークラブ週報

## 2月 会員誕生日 おめでとうございます

2月 2日	神田眞晃	会員	2月 8日	三島敏宏	会員
2月 9日	岡西豊博	会員	2月17日	菊川直紀	会員
2月18日	荻原 奨	会員	2月18日	菰田吉見	会員
2月20日	延生隆廣	会員	2月28日	伴井敬司	会員

きました。何色にも染まっていない形の無い状態からの新規立ち上げ。作業効率の良い動線を考えて毎日打ち合わせの連続作業。そうしている時に、私の日頃の行いは決して良くないはずなのですが、お付き合いをしていた日本の大手鉄鋼ワイヤーメーカーの方や、外国人の海外大手ワイヤーメーカーの方から中古生産設備購入のオファーが有り、約10分の1の価格で設備を数百台購入する事が出来、クリサンセマムに数億円のインシャルコストの大きな貢献が出来ました。本当に人付き合いの大切さを実感しました。人脈や縁、信頼はお金では買えないってよく言います。そして日本に帰国後、今現在までクリサンセマム本社に専務取締役 購買本部長として、現在も購買部を担当しております。そして転機が訪れます。2022年4月に株式会社 SANYを設立。代表取締役に就任。SANYの名前の由来は、家族の4人の頭文字を並べて作りました。先祖から引き継いだ土地にダイワハウスにて新築賃貸マンション4か所5棟を建設。不動産管理会社を運営しております。その後、趣味でやっていた船釣りが起点となり、自分の釣った一部の魚をお客さんに提供する事から、2022年12月に株式会社 菊乃家を設立。代表取締役に就任。関西空港近くの大阪府泉佐野市新浜町の漁港にインバウンド対応大型飲食店、漁港食堂きくのやを2024年10月頃にオープン予定。何と、2024年3月に大阪泉佐野市、北中通漁業協同組合の準組合員に就任予定。大阪府保有地交渉や、店舗設計、仕入先

開拓、厨房設備設計、レイアウトデザイン設計を行っております。以前のクリサンセマム ベトナム工場立ち上げ時の経験が功を成す。大型生簀完備の海鮮食堂150席と、インバウンド大型バス対応の56人収容出来る大部屋。関西空港や、漁船が沢山見える漁港、臨空ゲートタワーホテル、サンセットを見ながら浜焼きバーベキュー施設100人以上。合計300人オーバーの収容可能施設を現在建設中です。しかし、飲食店経営が未経験にして飲食店企業は本当に不安。とても不安なので現在、飲食人大学38期生としてプロの日本食、寿司職人養成大学で武者修行中で御座います。授業は体育会系でかなり厳しいですが11年かかる職人技をたった3か月間でプロの職人、即戦力になれるプログラム。魚を捌いて、毎日寿司を握っています。毎日、月曜日から土曜日まで5時起きで厳しい先生に必死に食らいついて頑張っております。今回は千田硝子食器株式会社、千田大社長に大阪難波ロータリークラブに招待して頂き、入会させて頂いた事に本当に感謝しております。3つの会社で期待と不安で胸が一杯ですが、常に新しい事にチャレンジして参りたいと思います。ロータリークラブのまだ新入りのぶんざいで、沢山お休みを頂いており申し訳ございません。皆様、今後とも何卒よろしくお願ひ申し上げます。



### これからの予定

2月 3日 (土)	IM4組ロータリーデー及びフレッシュロータリアン研修交流会
2月 3日 (土)	RAC第二回地区献血
2月10日 (土)	地区チーム研修セミナー
2月16日 (金)	IM第4組会長・幹事会(金輪会)
2月22日 (木)	休会
2月23日 (金・祝)	大阪中央RAC創立25周年記念式典
2月25日 (日)	米山奨学生終了式
3月 7日 (木)	例会・臨時総会・定例理事会

今日の卓話	次回の卓話	ロータリー4つのテスト
<p>2月1日 (木)</p> <p>テーマ 平和構築と紛争予防月間卓話 「国際奉仕について」 地区国際・社会奉仕委員長</p> <p>卓話者 徳上 洋之様</p> <p>卓話担当者 赤坂 宏国際奉仕委員長</p>	<p>2月8日 (木)</p> <p>テーマ 「自己紹介」</p> <p>卓話者 川口栄計会員</p>	<p>言行はこれに照らしてから</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. 真実かどうか</li> <li>2. みんなに公平か</li> <li>3. 好意と友情を深めるか</li> <li>4. みんなのためになるかどうか</li> </ol>

### 第27回例会 本日のプログラム

開会 (点鐘) 通算第2215回例会

- ・国歌 「君が代」
- ・ロータリーソング「奉仕の理想」
- ・ソングリーダー 川浦文彦会員
- ・来客紹介 友好委員

### 会食

- ・歌とピアノ 木下裕子
- ・会長報告 福田 忠会長
- ・幹事報告 森 圭司幹事
- ・委員会報告 各委員長
- ・出席報告 出席委員
- ・ニコニコ箱報告 SAA

閉会 (点鐘)

### ♪ 奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ  
御国に捧げん我等の業  
望むは世界の久遠の平和  
めぐる歯車いや輝きて  
永遠に栄えよ 我等のロータリー  
ロータリー

ニコニコ箱報告		
前回の合計	¥50,000	
本日までの累計	¥2,687,000 (112%達成)	
1月末の予算額	¥2,390,000	
出席報告		
前回	1月25日	3週前 12月21日
会員総数	72名	出席免除を除く MUを含む 修正出席率74.24%
出席会員数	48名	
出席率	75%	

大阪難波ロータリークラブ 例会日時 毎週木曜日 12:30  
創立 1976年8月5日 例会場 スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間  
会長:福田 忠 幹事:森 圭司 会報・雑誌委員長:川浦文彦 事務局:安部亜希子  
事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪5階  
TEL 06-6632-3956 FAX 06-6632-3957 e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp

## 2月は「平和構築と紛争予防月間」です

前回の記録 第26回 1月25日(木)

### ★来客紹介：山川友好委員

米山奨学金  
バーシニペレーラさん



ラブの設立者、メルビンジョーンズも同じ墓地です。墓地の正面ゲートの右側にはロータリーマークがあり、左側にはライオンズクラブのマークが掛かっています。

### ★幹事報告：森幹事

1. 来週例会終了後、定例理事会を開催させていただきますので、理事役員の方はご出席ください。
2. 2月3日(土)は11時～フレッシュロータリアン研修交流会、14時～IM4組ロータリーデーが開催されます。お申込みされておられる方は、ご出席よろしくお願い致します。どちらもメイクアップになります。また、ロータリーデーは、各フォーラム皆出席賞(旧ミスターバズセッション)の対象となります。
3. 少し先ですが、2月22日(木)の例会は休会となります。29日は開催いたします。
4. 1月20日谷口会員と和太鼓部の皆さんが、大阪拘置所を慰問されました。感謝状が届いておりますので、林会員お願いします。

### ★委員会報告

#### ◇出席率向上委員会：川井委員長

出席率向上委員会より、前月(12月)の出席率を発表いたします。

ホームクラブ出席率79.96% 修正出席率81.45%

12月の修正出席率は、皆さまのご協力もあり80%を超えました。

ちなみに昨年7月から12月まで、前半6ヶ月間の平均は79.13%でした。

年間通しての修正出席率が80%を超えます様、12月に続き1月も例会の出席、メーキャップを意識を持ってよろしくお願い致します。

#### ◇社会奉仕委員会：立花委員長

令和6年1月1日に石川県能登半島中心に発生しました地震により大きな被害が生じ、多くの方が避難生活を余儀なくされています。皆様にご寄付をお願いし、友好クラブである内浦ロータリークラブへ当クラブより直接お送りしたいと思いますので、ご協力頂けます会員の方は、来週封筒をポストイングさせて頂きましますので、宜しくお願い致します。

#### ◇友好委員会：宮本委員長

2月18日開催されます「立春歌舞伎特別公演」のパンフレットをポストイングさせて頂きましました

ので、ご参加頂ける方は、よろしくお願い致します。

### ★ニコニコ箱報告：吉田智副SAA

福田 忠：和太鼓部の皆様、1月20日大阪拘置所への慰問、お疲れ様でございました。本日ポストイングしております能登半島地震災害義援金寄付のお願いについて、御理解ご協力の程、よろしくお願い致します。

森 圭司：1月20日谷口元会長と和太鼓部の皆さん、大阪拘置所を慰問して頂きました。ありがとうございました。

谷口 勉：和太鼓演奏、大阪拘置所、朝早くからご苦労様でした。

宮本倫明：家族誕生日、自祝。2/18立春歌舞伎、楽しみにしています。

日高雅哉：1/20(土)に大阪拘置所に大阪難波ロータリークラブ和太鼓部の皆様と西川きよしさん、月亭八方さんと慰問に行って参りました。ご支援いただきました皆様、ありがとうございました。

吉田啓介：還暦祝い、ありがとうございました。

柏木俊祐：例会欠席お詫び。

延生隆廣：本日は卓話、宜しくお願い致します。

菊川直紀：本月初卓話です。緊張していますがよろしくお願い致します。

### ★大阪難波RACへのニコニコ箱報告

福田 忠：炊き出し例会、日にち決まりましたら教えてください。RCも出席させて頂きまします。

森 圭司：本日、お邪魔させていただきます。

西野文秀：寒い寒い、頑張りましょう。特に会長さま。

清水一人：例会頑張っつて。

岡本真一郎：RACの皆様 Happy Thursday. (New Year's Party)の為欠席、次回宜しくお願い致します。

**累計 ¥363,000**

### ★卓話

テーマ「自己紹介」  
卓話者 菊川直紀会員

皆様、こんにちは。株式会社菊乃家の菊川で御座います。生年月日は1976年2月17日生まれ(47歳(辰年)、今年辰年なので年男になります。大阪難波ロータリークラブも1976年に創立なので、同じ年に生まれました。出身は大阪府貝塚市澤になります。貝塚市澤は大阪から一番近い海水浴場の二色の浜が有りま

す。船釣りに関しては趣味の域を超え、本物の漁師から漁師よりも魚を捕ると言われ、弟子が出来るまでになりました。釣った魚で特に記憶にも記録にも残りました、大阪湾の真鯛94センチを3号のハリスで釣り上げ、新聞で取り上げてもらい、表彰されました。後で調べると90センチを超える真鯛は魔王と呼ぶらしいです。釣り上げた日は2017年1月28日(旧暦の正月)に釣り上げたので縁起が良いのか悪いのか複雑な心境でした。30年～40年、生きていた和歌山加太の魔王、長年生きてきたツワモノを私なんか釣ってしまい、申し訳ない気持ちで一杯でした。本題に戻りまして、その後、月日が過ぎ大学卒業後直ぐに高校生時代から付き合っていた彼女と22歳で結婚し、父が経営していたワイヤーロープ工場に就職しました。ワイヤーロープ工場の名前はクリサンセマム株式会社と言い、英語名で菊の花の事です。クリサンセマム株式会社は自動車用コントロールケーブル、2輪車用コントロールケーブル、船舶用コントロールケーブル、建設用ワイヤーロープを生産しています。主力製品は自動車用コントロールケーブルになります。工場は大阪の貝塚市に本社含め2工場、岸和田市に1工場。石川県志賀町に1工場、ベトナムビンズン省に1工場有ります。石川県、能登の志賀町に工場が有りますが、今年の1月1日に能登半島地震が発生し、マグニチュード7.6が記録されました。能登原発と同じ工業団地に工場が有りますが、工場はガラスが割れたり、外壁が剥がれ落ちたり設備も少しダメージが有りましたが、現在半分の設備が稼働しております。今はガスと水道は出ません。大学卒業し、クリサンセマムに就職後、まずは現場作業を経験しながら製造部に配属されました。その後、専務取締役工場長で就任中にNHKからオファーがかかり、超絶スゴ技という番組に2週連続放送を千原ジュニアと共演しました。NHK版のホコタテでクリサンセマムの最強のワイヤーと、他社の最強のスーパー炭素繊維の引きちぎりあいの草相撲対決。NHKは、やらせなしの1発勝負。そこで見事勝利を収めました。テレビ出演した後の3か月後、2016年にクリサンセマムの初、海外工場進出の特攻隊としてベトナムビンズン省に送り込まれました。工場の場所は、ホーチミンから北西に車で1時間半のビンズン省の工業団地。その場所に土地を購入し、何も無い更地からのスタート。ペンも無いし、ハシも無い、ベトナム人の管理職マネージャーだけが唯一言葉が通じるだけ。しかし住めば都、海外工場での0からの立ち上げは、なかなか出来ない貴重な経験。私は初めての経験ばかりですが、建物のデザイン設計、設備レイアウト、生産設備購入、現地スタッフのトレーニングを行わせて頂